
 

 

 

 

 

 

 新しい年も一ヶ月が経とうとしています。今年のお正月は昨年に比べ穏やかなニュースが多く、生徒たちも良い時間を

過ごせたようでした。とはいえ、３年生は受験（受検）の手続きが進み、多くの生徒がこれから試験となります。現在、

インフルエンザ等は校内では広まっていませんが、体調管理に気を付けて、自分の力を精一杯発揮して欲しいです。 

１・２年生も将来経験するであろう「仕事」について貴重な体験をしたところです。ぜひご家庭でも話題にしていただ

けたらと思います。保護者の皆様には、本年も引き続きご協力をお願いいたします。 

1 年キャリア講話 
 １月２４日（金）６校時、1 年生はキャリア講話を行いました。自動車製造・販売、介護、製造業（手工業）、障害者

福祉、飲食業、医療に関わる地域の方々にお越しいただき、仕事の内容ややりがい等についてお話しいただきました。生

徒たちも夢中で話を聴き、質問等もしていました。また、今回の講師は、相模中学校の学校運営協議会（コミュニティ・

スクール）のメンバーの方々からお声かけしていただいた皆様で、地元の方も多く、生徒たちも親しみを感じているよう

でした。今回、講師を務めてくださった皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

２年職場体験 
１月２８日(火)、２年生は一日職場体験を行いました。市内外の４０を超える事業所にお願いして、生徒たちを一日受

け入れていただきました。１月中旬には、午後からそれぞれの事業所を事前訪問し、詳細を打ち合わせた上での体験です。

当日はそれぞれ自宅からグループごとに事業所に向かい、午後までお仕事のお手伝いをさせていただきました。生徒たち

は慣れない仕事に苦労しながらも、アドバイスを受けながら一生懸命取り組んでいました。 

また、生徒たちが体験の中で最も印象に残ったものとして、「担当の方がお客様の楽しそうな顔を見て、すごく嬉しそ

うに笑っていたこと」「どうしていいかわからない私に優しく丁寧に教えてくれた」「先生たちがそれぞれのクラスで真

剣に、そして何よりも楽しそうにお仕事されていること」「働くことの大変さと職場の明るさ」「あいさつやコミュニケ

ーションの大切さ」「皆さんが取り組んでいるＳＤＧｓへの意識」「お客様に対する気遣い・配慮」などなど、多くのこ

とを学ばせていただいたようです。生徒を受け入れてくださった事業所の皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

(１年キャリア講話、２年職場体験の写真は、学校ＨＰでもご覧ください。)  

※学校評価について 

 保護者の皆様には学校評価アンケートにご回答いただき、ありがとうございました。アンケートの 

結果は、相模中だより２月号でお知らせいたします。 



新生徒会本部役員としての抱負 
会長：春日井 さくら (２年５組) 

 

 

 

 

副会長：坂山 陽美 (２年２組) 

 

 

 

 

副会長：豆田 羽琉 (１年１組) 

 

 

 

 

書記：上妻 弓真 (２年３組)  

 

 

 

 

書記：鈴木 希美 (１年５組) 

 

 

 

 

会計：中島 翔 (２年１組) 

 

 

 

 

会計：新見 多恵 (１年４組) 

 

 

 

 

議長：川上 真央 (２年４組) 

 

 

 

 

副議長：大林 創馬 (１年２組) 

 

 

 

 

 

 

 

私の掲げる公約は現存の生活とは変わるところが多く、不安にさせてしまっている人もいるかもしれません。しかし、私た

ち生徒会本部全員が目指しているのはみなさんの楽しい学校生活です。会長という役職に今までより更に責任感を持ち、協力

してもらいながら前向きに活動に取り組んでいけるよう頑張ります。１年間よろしくお願いします。 

昨年に続き今年も本部役員として活動できることになりました。今年はさらに色々なことに挑戦し、自分に自信を持てるよ

うにしていこうと思っています。自信を持つことで心に余裕が持てるのはもちろん、本部の仲間たちとも安心して仕事ができ

ると思うのです。自分や仲間、そして学校のためにこれから精一杯頑張っていきますので応援よろしくお願いします！ 

自分は公約にも書いたとおり、みんなが楽しいと思えるような学校を作っていきたいと思います。初めてのことでわからな

く、心配をかけたり、迷惑がかかったりしてしまうかもしれませんがしっかりと期待に応え自分に投票してよかったな、学校

が今より楽しくなったな、と感じてもらえるように頑張っていきます。これからよろしくお願いします。 

生徒会本部役員として、昨年よりもさらに責任を感じると同時に、先輩という立場になったことで不安もありますが、書記

として正確な記録を心掛け、会長の春日井さんや本部の皆さんを支える役割を全力で果たしたいと思います。先輩としても模

範となれるよう努力し、生徒会メンバーと共により良い生徒会運営を目指していけるように精一杯頑張ります。よろしくお願

いします！ 

みんなでわからないところを聞きあったり、提案を出し合ったりし、協力して取り組める生徒会にしていきたいです。書記

では、自分から積極的にドキュメントに打ち込んでいきたいと思います。 

また、私は思いやりや助け合いのできる学校にしていきたいと思っています。公約で話した活動を生徒会本部の仕事をしな

がら、取り組めるようにしていきたいと思います。 

今年から先輩となり、後輩たちを引っ張っていく立場となりました。しかし、うまくまとめられない状況になるかもしれま

せん。そんな時は、去年培った経験を活かし、スムーズな生徒会活動になるようにしたいです。また、会計として日々の仕事

に全力で取り組み、良い雰囲気の生徒会本部を続けられるように精一杯頑張ります！１年間よろしくお願いします。 

私の公約の「皆さんが快適に過ごせる学校」に近づけていけるよう、取り組みを行っていきます。日々の活動では皆さんの

話をしっかり聞きながら、自分なりに考えて行動していくことで、生徒会活動に貢献できるようにしていきたいと思います。

分からない事しかないですが、全力を尽くす所存ですので、見守っていただけると有難いです。一年間よろしくお願いいたし

ます。 

昨年は会計を務めさせていただきましたが、今年からは議長として、本部内では先輩の立場になります。慣れないこともあ

り、失敗することもあるかもしれません。しかし、恐れず挑戦していきたいと思っています。そして自分のすべきことをこな

しながら、後輩を支えられる先輩になっていきたいです。一年間よろしくお願いします。 

立会演説会でも話したように、みなさんが「学校に行きたい」と思えるよう

な学校にするための２つの公約をしっかりと果たせるように頑張っていきま

す。選挙活動を通して応援してくださったみなさまの期待に応えられるよう、

生徒会副議長として１年間活動していきます。これからよろしくお願いしま

す。 


